

BOLETÍN No. 258 ->>

La agrupación interpretará piezas de Claude Bolling, Chik Corea, Tussiant, entre otros.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro de las Artes y de la Cultura, llevará a cabo la presentación de "Cuarto Oscuro Jazz Quartet"; agrupación musical que ha realizado presentaciones en diversos escenarios de Aguascalientes, con el propósito de fomentar la creación musical en los futuros músicos que egresen de la Máxima Casa de Estudios del estado por medio de su licenciatura en Música.

Dicha agrupación, "Cuarto Oscuro Jazz Quartet", surgió en 2005, debido al interés y entusiasmo de catedráticos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en conjunto con músicos que conforman la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes, esto con el objetivo de llevar a cabo la promoción de la cultura musical en diversos espacios en el estado.

En este sentido, la agrupación está conformada por Jorge Gerardo Díaz Zapata, catedrático de la UAA e integrante de la OSA desde 1993; Emilio García Aguilar, baterista del cantautor Marco Antonio Solís y profesor del Centro Cultural México Contemporáneo; así como Noé Gallegos Cornejo, contrabajista de la OSA desde el año 2000; de igual forma Raúl Garza Paz, flautista de la OSA y graduado en Francia por L' Ecole Nacional de Ville D'avray.

Cabe señalar, el repertorio de "Cuarto Oscuro Jazz Quartet", interpretará en el recital piezas compuestas por los grandes representantes del jazz, como Claude Bolling, Chik Corea, Dave Brubeck, así como Eugenio Tussaint, por mencionar algunos.

Cabe resaltar que la agrupación se encuentra en constante renovación del repertorio musical, realizando arreglos e invitando a músicos destacados durante las presentaciones, así como en la búsqueda de escenarios para el fomento de la cultura en Aguascalientes y la gestión de apoyos por parte de instituciones gubernamentales y educativas.

La presentación de "Cuarto Oscuro Jazz Quartet" se llevará a cabo este 16 de Mayo en el auditorio Ramón López Velarde a las 19:00 horas, la entrada es gratuita y será abierta al público en general.

